### WAR RESISTERS' INTERNATIONAL

Telephone
LABURNUM 3977

88 PARK AVENUE
BUSH HILL PARK
ENFIELD, MIDDLESEX
ENGLAND

le 7 janvier, 1957

# COMMUNIQUE

Le Conseil de l'Internationale des Résistants à la Guerre s'est réuni à Cologne en Allemagne du 28 au 30 décembre 1956. Les Participants: Harold F. Bing (Président); Frank Dawtry (Grande Bretagne); Hem Day (Belgique); Hagbard Jonassen (Danemark); Wim Jong (Hollande); Heinz Kraschutzki (Allemagne); Stuart Morris (Grande Bretagne); Bernard Salmon (France).

Il nous fait plaisir d'annoncer que nous sommes arrivés aux décisions suivantes:

## Le Jour des Emprisonnés pour la Paix (le 1 décembre, 1956)

En plus de deux douzaines de pays, y inclus la Pologne et la Russie, des périodiques, des journaux, des organisations et des individus ont coopéré pour assurer que le l décembre fut un jour de manifestations impressionantes de solidarité et d'appui pour les résistants à la guerre internés et emprisonnés dans le monde entier. LE JOUR DES EMPRISONNES POUR LA PAIX EST DONC ETABLI PAR LA PRESENTE COMME EVENEMENT ANNUEL QUI AUXA LIEU CHAQUE PREMIER DECEMBRE. Beaucoup des résistants emprisonnés et ceux qui se trouvent dans les camps de service de remplacement en Scandinavie et en Hollande ont prié l'Internationale des Résistants à la Guerre de remercier tous ceux qui ont participé puisqu'il est impossible de remercier personnellement les centaines d'individus qui ont bien voulu envoyer des salutations pour la Noël.

# La Conférence Triennale, à Roehampton (près de Londres) du 15 au 19 juillet, 1957

Les précisions relatives à cette Conférence sont actuellement disponibles. La Conférence - du genre où les discussions joueront un rôle important - sera tenue en anglais, français et allemand, et aura pour but principal la considération des aspects pratiques de la lutte pour la paix. Les Sections britannique et israélienne de l'I.R.G., qu'est-ce qu'elles ont fait à l'occasion de l'attaque contre l'Egypte? Et de quelle façon leur faut-il agir? Quelle attitude nous faut-il adopter envers les groupes du Conseil Mondial pour la Paix maintenant que ces groupes n'agissent plus en concert?

Il est maintenant possible de prendre en considération toute demande de participation à la Conférence (le montant total des frais sera, è titre approximatif, de 6300 Fr.fr) mais il faudra absolument accorder la préférence aux délégués officiels à cause des restrictions du logement. Les Secrétaires des Sections indonésienne et israëliennes espèrent pouvoir participer. Il est également probable que la première délégation polonaise de l'aprés-guerre y assistera, ainsi que des délégués de toutes les Sections européennes.

(Adresser toutes les demandes de participation aux adresses suivantes: Pour la Grande Bretagne: Stuart Morris, P.P.U., 6 Endsleigh Street, London, W.C.1. Pour tous les autres pays: The Secretary, 38 Park Avenue, Enfield, Middlesex, Angleterre)

#### C'EST VRAI, on va se réunir aux Indes!

Le Conseil a confirmé son intention de tenir la Conférence Triennale de 1960 au Indes, mais il ne peut, jusqu'à présent en préciser les journées, qui seront, cependant, entre le 15 décembre, 1960 et le 15 janvier 1961. Les membres du Conseil se rendent compte que cette décision comporte un "élément de foi" et ils vont maintenant réunir des fonds nécessaires aux frais de déplacement qui seront considérables. Ceci sera la première Conférence à avoir lieu en dehors de l'Europe bien que l'I.R.G. entre actuellement dans sa 36me année.

### Communiqué

Le Conseil de l'Internationale des Résistants à la Guerre, réuni en Allemagne à la fin de 1956, ayant passé en revue les événements récents, constate que l'année qui vient de s'écouler a prouvé irréfutablement l'impuissance de la force armée pour atteindre son but, que celui-ci soit la libération ou la répression des peuples coloniaux comme en Afrique du Nord et à Chypre, la protection des intérêts nationaux comme dans le Moyen Orient, ou la réalisation de la répression de la liberté politique comme en Hongrie.

Au contraire, dans tous les cas, l'emploi de la force armée a augmenté les tensions et rendu plus difficiles les solutions. La tendance chez certains à vouloir imposer leurs solutions par une force nettement supérieure, s'est avérée inopérante. Tous ces faits confirment les principes de base de l'Internationale.

Par conséquent, le Conseil affirme à nouveau sa renonciation aux méthodes de guerre, quel qu'en soit le but. Il adjure tous les peuples de renoncer à la violence et de renouveler leurs efforts auprès de leurs gouvernements respectifs pour que ceux-ci abandonnent désormais l'usage de la force armée. Il fait appel aux peuples pour qu'ils recherchent la solution des différends au moyen de la négociation, basée sur la justice, et réalisent des efforts constructifs pour éliminer les causes fondamentales de conflit, que celles-ci soient politiques, économiques, sociales ou psychologiques.

Le Conseil encourage tous les membres de l'Internationale et les autres pacifistes, à aborder l'avenir avec confiance et à redoubler leurs efforts afin d'assurer l'acceptation des principes de non-violenc et des solutions pacifiques de tout problème.